



Antwort zur Anfrage Nr. 0601/2012 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Hartenberg / Münchfeld zur Sitzung am 17.04.2012 betreffend **Abholung "Gelbe Säcke"**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bei der Umstellung auf den neuen Entsorger des „Gelben Sackes“ scheint es zu Problemen gekommen zu sein. Mehrfach wurden die Säcke außerhalb des angekündigten Zeitraums abgeholt.

Wir fragen nun die Verwaltung:

Frage 1:

Sind der Verwaltung die Probleme bekannt.

Antwort:

Der Verwaltung ist bekannt, dass es mit der Startphase zu Problemen bei der Abholung der Gelben Säcke in Mainz-Hartenberg/ Münchfeld kam.

Frage 2:

Welche Gründe sind der Verwaltung für diese Probleme bekannt?

Antwort:

Die Gründe für die vermeintlich „unpünktliche“ Abfuhr sind vielfältig. Zum einen handelte es sich um Probleme seitens des Entsorgungsbetriebs (neues Personal, das die Touren noch nicht beherrschte; Fahrzeugausfall; u.ä.), zum anderen handelt es sich um Probleme, die durch die BürgerInnen verursacht wurden (Ablagerung der Säcke am Tonnenstandplatz statt am Straßenrand; terminlich „falsches“ Herausstellen der Säcke z.B. in der Fastnachtswoche).

Frage 3:

Wie ist das Verfahren geregelt, sollte es zu Unregelmäßigkeiten bei der Abholung durch den Entsorgungsbetrieb kommen?

Antwort:

Falls es bedingt durch den Entsorgungsbetrieb zu Unregelmäßigkeiten z.B. Fahrzeugausfall kommen sollte, wird die Tour mit Ersatzfahrzeugen, wenn möglich am gleichen Tag erledigt. Sollte dies nicht möglich sein, wird die Tour am folgenden Tag abgearbeitet.

Sollte es sich um einzelne Adressen handeln, die „vergessen“ wurden, wird die Ursache ermittelt und zeitnah Abhilfe geschaffen.

Mainz, 16. April 2012

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete